

ASYL- UND FLÜCHTLINGSPOLITIK

Der Bundesverband wird beauftragt sich mit dem Thema Asyl- und Flüchtlingspolitik auseinander zu setzen. Es soll ein Positionspapier erarbeitet und darauf aufbauend eine Arbeitshilfe entwickelt werden. Das Positionspapier dient dem Bundesvorstand als Grundlage für Lobbyarbeit und wird mit konkreten Forderungen in die Öffentlichkeit getragen. Das Ziel der Arbeitshilfe soll sein, dass eine innerverbandliche Diskussion bis in die Ortsebene ermöglicht wird.

In der inhaltlichen Auseinandersetzung soll es darum gehen, die Ausgestaltung der deutschen und europäischen Asyl- und Flüchtlingspolitik auch im Kontext der Wirtschafts- und Entwicklungspolitik zu beleuchten und Problematiken aufzuzeigen. Dabei ist es unabdingbar, auf die vielfältigen Ursachen von Flucht einzugehen und wo möglich nachhaltige Lösungsansätze für die steigenden Herausforderungen zu formulieren. Besonderes Augenmerk soll hierbei auf die Ausrichtung der Asyl- und Flüchtlingspolitik der Bundesrepublik Deutschland und der EU gelegt werden. Eine globale Perspektive wird genau wie die Situation bei uns vor Ort ausdrücklich in der Diskussion mitgedacht.